

Expertos del Instituto Von Humboldt avanzan en este trabajo

Inicia la segunda etapa de monitoreo en Lisama 158

En esta nueva etapa se esperan datos precisos que contribuyan con el entendimiento del estado de los ecosistemas y especies presentes en el área afectada en 2018.



Suministrada / VANGUARDIA

Durante toda la semana investigadores del Instituto Humboldt avanzan con la recolección de datos en campo para el desarrollo del programa de monitoreo de biodiversidad.

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

A buen ritmo avanza el trabajo de monitoreo del ecosistema en el área de influencia del pozo Lisama 158, donde se desató en 2018 una de las peores tragedias ambientales de los últimos años en el Magdalena Medio.

Durante esta semana, los investigadores del Instituto Alexander von Humboldt se enfocarán en una nueva etapa del proyecto, luego del

trabajo que se realizó semanas después de ocurrido el evento que derivó en la caída de 550 barriles de crudo sobre la quebrada La Lizama y el Caño Muerto.

Hace tres años se realizó una evaluación de los grupos biológicos de peces, vegetación riparia, microorganismos, aves y paisajes sonoros en la zona de influencia.

En esta nueva etapa del programa de monitoreo de la biodiversidad se espera



Suministrada / VANGUARDIA

Los datos recolectados en la zona Lisama 158 serán comparados en el tiempo.

El próximo año se realizarán dos jornadas de campo y los datos serán comparados en el tiempo.

que la información generada contribuya con el entendimiento del estado, las condiciones de vida y características de los ecosistemas y especies presentes en el área asociada a la contingencia y que entregue insumos para fomentar la investigación y gestión local.

Según explicó Margarita María Roa Cubillos, investigadora de Evaluación y Monitoreo del Instituto von Humboldt, los resultados permitirán conocer el estado y las tendencias de algunos componentes de la biodiversidad en esta zona, luego de la implementación del Plan de Recuperación Ambiental Lisama 158 de Ecopetrol.

“Los avances y resultados aportan a la apropiación social y democratización del conocimiento al entregar información científica y sustentada en datos para conocer cómo la biodiversidad responde a procesos de recuperación y restauración”, dijo la profesional.

Los investigadores y científicos del Instituto realizarán varias salidas a campo para recoger muestras, dos de ellas, durante el tiempo seco y dos en temporada de lluvias.

Esto permite tener datos e información en distintas condiciones climáticas y temporales. La primera de estas salidas se realizó en febrero de este año y la segunda se llevará a cabo esta semana. Las dos restantes se harán en 2022, en la misma época.

BREVES

Nuevos datos

Las autoridades porteñas hicieron un llamado a la comunidad sisbenizada para que actualice datos y así pueda seguir contando de los servicios en los próximos meses. “Si la persona ya está registrada en el Sisben anterior y es beneficiaria de los subsidios que otorga el Gobierno Nacional, los derechos se mantendrán hasta el 31 de diciembre de este año, pero deben responder la nueva encuesta para el registro e inclusión en el Sisben 4”, indicaron.

Hágase la prueba

La lucha contra el COVID-19 es de todos y por eso las autoridades de salud de Barrancabermeja continúan invitando a la comunidad a que aproveche las pruebas gratuitas que se están realizando para diagnóstico de la enfermedad. En el Parque Infantil y la plazoleta ubicada diagonal al Hospital Regional del Magdalena Medio atenderán esta semana hasta la 1:00 p.m. “Invitamos a los barranqueños a continuar con el autocuidado”.



Pro Barrancabermeja se sumó al relacionamiento empresarial

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

De la mano de la marca Pro Barrancabermeja, el sector empresarial privado tuvo su primera rueda de relacionamiento desde que sonaron las campanas de crisis por la emergencia sanitaria, y la jornada no solo fue recibida con gran expectativa, sino que a juicio de los asistentes fue un ejercicio productivo.

Luis Vega, quien se desempeña en el sector de la gastronomía, salió satisfecho y explicó que si los empresarios quieren salir de la crisis deben mostrarse y saber qué hacen sus vecinos.

“Es una experiencia espectacular y es el momento para decirle a los demás empresarios de nuestro Distrito que esta es una oportunidad de hacer alianzas, convenios y



Suministrada / VANGUARDIA

Un grupo de empresarios porteños protagonizó la más reciente rueda de relacionamiento, que por vez primera contó con los empresarios privados.

apoyarnos con otros modelos de negocios. Esperamos que este tipo de eventos sigan formando parte de la reactivación”, indicó Luis Vega. Por su parte la presidenta de Pro Barrancabermeja, Sofía Marcela Cerón, señaló que la jornada dejó importantes aprendizajes, más allá del simple relacionamiento.

“Es un ejercicio supremamente importante porque es un canal que nos permite ofrecer nuestros productos y servicios de forma casi masiva.

La importancia de reconocernos como empresarios y saber qué hacen los demás es una bonita oportunidad de

DATO

Uno de los objetivos de estas ruedas de negocios es la de ayudar a las empresas a color sus productos y servicios con otros empresarios en una cadena de valor.

hacer un mercadeo directo, que genera oportunidades de negocio para la región”, dijo la directiva.

Por último, desde la Secretaría de Empleo destacaron que se esté generando la necesidad de realizar las ruedas de relacionamiento.

“El transporte de carga debe usar vías acordadas”

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Desde la Inspección de Tránsito y Transporte de Barrancabermeja, mediante Circular 03, se dio a conocer la reglamentación del tráfico pesado por vías de la ciudad, en especial lo que tiene que ver con el paso por la comuna Tres.

Este anuncio se hizo como respuesta a las protestas que protagonizó en días pasados la comunidad de barrios como La Paz y San Silvestre, por el paso de vehículos de más de 10 toneladas, lo que atenta contra la seguridad vial de la zona.

“Estamos reglamentando eso y le queremos pedir a los transportadores de carga pe-

sada que acaten estas normas y eviten sanciones.

Tenemos pendientes unas reuniones con Ecopetrol e Impala para que quede mucho más claro este tema, pero desde esta semana la reglamentación ya rige y esperamos cumplimiento”, dijo el Director de la ITTB, Debison Gómez Martínez.

Así las cosas, los vehículos que provengan del sector Fertilizantes a la ciudad, deben seguir por la diagonal 60 hasta encontrar la Avenida 36. Esto los llevará a desembocar en el sector del 25 de Agosto.

“Siempre tiene que primar el bien colectivo, sobre el particular. Tenemos que proteger la vida de nuestra comunidad y seguiremos trabajando en este tipo de situaciones”, agregó el Director de la Inspección de Tránsito y transporte.

AVISO

LIYI ANDREA RODRÍGUEZ ARANZALES identificada con cédula de ciudadanía número 1.096.226.776 de Barrancabermeja, portadora de la Tarjeta Profesional 308.872 CSJ, en calidad de apoderada judicial de CONSTRUCCIONES Y SERVICIOS B&J SAS con NIT 901.015.572 del cual obra como Representante Legal la señora JESSICA DUARTE BECERRA identificada con C.C. 1.096.203.440, notifico al público en general y/o interesados, que en la ciudad de BARRANCABERMEJA y mediante los tramites previstos en el artículo 398 del Código General del Proceso solicito la reposición de los siguientes Títulos Valores-FACTURAS

FACTURA NUMERO 516 expedido por CONSTRUCCIONES Y SERVICIOS B&J SAS con NIT 901.015.572 por medio de la cual se cobra el servicio de transporte de material, dirigida a la empresa INVERCON G&G LTDA NIT 900.299.496-8, por valor de tres millones quinientos mil pesos mcte (\$3.500.000), expedida en Barrancabermeja el 01 de abril de 2019, el cual se encuentra en estado de Extravío.

FACTURA NUMERO 0427 expedido por CONSTRUCCIONES Y SERVICIOS B&J SAS con NIT 901.015.572 por medio de la cual se cobra el servicio de transporte de material, dirigida a la empresa INVERCON G&G LTDA NIT 900.299.496-8, por valor de tres millones quinientos mil pesos mcte (\$3.500.000), expedida en Barrancabermeja el 01 de marzo de 2019, el cual se encuentra en estado de Extravío.

Por lo anterior de solicita al público de abstenerse de efectuar cualquier operación comercial con el Título Valor objeto del presente aviso.

La empresa CONSTRUCCIONES Y SERVICIOS B&J SAS con NIT 901.015.572 recibirá notificaciones en la calle 49 No.8D-29 oficinas 308-309 del Edificio puerto Real de Barrancabermeja.

LIYI ANDREA RODRÍGUEZ ARANZALES
C.C. 1.096.226.776 de Barrancabermeja
TP 308.872 CSJ

HEREDEROS DE JULIO ALONSO REYES CORDERO

MECÁNICOS ASOCIADOS S.A.S, domiciliada en la Carrera 7 No. 156-10 Piso 25 Edificio North Point Torre Kristal Bogotá D.C. - Cundinamarca, de conformidad con lo prescrito en el artículo 212 del Código Sustantivo del Trabajo.

HACE SABER:

Que JULIO ALONSO REYES CORDERO ha fallecido en esta ciudad el 07/06/2021 y se han presentado a reclamar sus prestaciones sociales NUBIA ANGARITA OSMA en calidad de beneficiario.

Quienes crean tener igual o mejor derecho además de los reclamantes citados, deben presentarse a la dirección enunciada dentro de los treinta días siguientes a la fecha de esta publicación con el fin de acreditar su derecho.

PRIMER AVISO

Barrancabermeja, 23 de junio de 2021

HEREDEROS DE KAROL VIVIANA CUELLAR DIAZ

Mecánicos Asociados S.A.S, domiciliada en la Carrera 30A No.76-15 Barrio la Florestica, de conformidad con lo prescrito en el artículo 212 del Código Sustantivo del Trabajo.

HACE SABER:

Que Karol Viviana Cuellar Diaz ha fallecido en el Municipio de Barrancabermeja - Santander, el 17 junio de 2021. Al momento no se han presentado a reclamar sus prestaciones en calidad de Beneficiarios.

PRIMER AVISO

Barrancabermeja, 23 de junio de 2021